

LEARN

Pangdam Hasanuddin : Jangan Lupakan Sejarah dan Perjuangan Pahlawan

Subhan Riyadi - SULSEL.LEARN.WEB.ID

Jan 26, 2022 - 01:31



Gowa - Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Mochamad Syafei Kasno, S.H., meresmikan Taman Makam Pahlawan (TMP) Bumi Indah Kecamatan Tombolo Pao Kabupaten Gowa, Selasa (25/01/2022).

Turut hadir Irdam Brigjen TNI Purbo Prastowo, S.I.P., M.M, Kapok Sahli Brigjen TNI Andi Kaharuddin, S.I.P, Danrem 141/Tp Brigjen TNI Djasar Djamil, S.E, Wakil Bupati Gowa H.M. Rauf Mallagani, para unsur Forkopimda Kabupaten Gowa dan Pejabat TNI Polri wilayah Gowa.

Pangdam dalam sambutannya menyampaikan apresiasi keberadaan Taman Makam Pahlawan ini karena hal tersebut disamping sebagai wujud penghormatan kepada para Pahlawan yang telah gugur memperjuangkan NKRI.

"Selain itu ucapan terima kasih kepada semua pihak sehingga renovasi TMP Bumi Indah Kecamatan Tombolo Pao dapat berjalan lancar. TMP ini selayaknya harus kita jaga karena bangsa yang besar adalah bangsa yang menghargai jasa para Pahlawan," Tutar Pangdam.



"TMP bukan hanya milik TNI atau tanggungjawab TNI, akan tetapi merawat TMP adalah kewajiban dan tanggungjawab seluruh rakyat Indonesia, sehingga tumbuh jiwa nasionalisme dan ini harus diwariskan ke generasi penerus kita," Sambungnya.

"Semoga dengan diresmikan TMP ini akan menjadi momen sejarah bagi kita untuk mengingatkan tentang keberadaan Pahlawan," Harap Pangdam.

Di tempat yang sama, Bupati Gowa Adnan Purchita Yasin Limpo dalam sambutannya yang dibacakan oleh Wakil Bupati mengatakan, Kabupaten Gowa adalah tanah bersejarah karena di Gowa ini pernah berdiri kerajaan Gowa sebagai kerajaan yang besar di wilayah Timur Nusantara.

"Kehadiran kita di dalam acara peresmian TMP di Gowa sangatlah tepat karena Gowa adalah Bumi para Pahlawan. Semoga hal ini dapat menjadikan motivasi bagi kita untuk memberikan pengabdian yang terbaik bagi bangsa dan negara," Ungkapnya.

"Oleh karena itu atas nama Pemerintah dan masyarakat Kabupaten Gowa

khususnya Kecamatan Tombolo Pao mengucapkan terimakasih kepada bapak Pangdam XIV/Hasanuddin beserta jajaran sehingga TMP Bumi Indah Tombolo Pao dapat diperbaiki dan diresmikan," Tutupnya.

Usai kegiatan dilanjutkan dengan penandatanganan prasasti Taman Makam Pahlawan Bumi Tombolo Pao dan tabur bunga oleh Pangdam beserta para unsur Forkopimda Kabupaten Gowa serta kerabat dan keluarga para Pahlawan.